

## résidences immobilier

Ce luxueux penthouse, rénové avec des matériaux de qualité, de 90m2 prolongé par sa terrasse de 23m2, se situe dans une des résidences les plus prisées de la Croisette.Du dernier étage, il offre une vue incomparable sur toute la baie de Cannes et se compose d'un hall, d'un séjour avec cuisine américaine, d'une chambre principale en suite, de deux chambres avec leurs salle de douche et d'un toilette invités.Ce magnifique appartement est vendu avec une cave, un garage et un parking extérieur.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques:...

This luxurious 90m2 penthouse, renovated with quality materials and extended by a 23m2 terrace, is located in one of the most sought-after residences on the Croisette. From the top floor, it offers incomparable views over the entire bay of Cannes and comprises a hall, a living room with open-plan kitchen, a principal bedroom en suite, two bedrooms with en suite shower rooms and a guest toilet. This magnificent flat is sold with a cellar, a garage and an outdoor parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: georisques. gouv. fr

## **ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES**

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





